
CENTRO STORICO 

Non è possibile andare in giro in bicicletta se sono tutti sensi unici per le auto. prima passavo in via Fissiraga per 
andare in ospedale, ora mi tocca fare il giro dell'oca  

Buongiorno. Ci sono alcune situazioni di “eccetto bici” dove i ciclisti possono andare in senso opposto rispetto 
alle auto. In relazione alla situazione specifica di via Fissiraga, per andare all’Ospedale è opportuno percorrere 
via Cavour (dove tra l’altro è in programma la realizzazione di un percorso ciclabile), girare a destra in via S. 
Francesco, arrivare in piazza Ospitale, percorrere un breve tratto contromano di via Serravalle (bici a piedi) e 
scendere da via Serravalle.  

Gian Paolo Naef  

Innanzi tutto complimenti per l'iniziativa, davvero ottima. Vorrei segnalare la necessità di maggiore controllo sul 
territorio, in particolare  nella via dove abito (Tommaseo) per la presenza di avventori "stanziali" di un esercizio 
commerciale (pizza e kebab) che consumano alcolici per strada, imbrattano la via, rumoreggiano fino a tardi. Ho 
segnalato ai vigili anche l'esercizio di cui sopra, ma nulla accade e chi ne paga le conseguenze sono i condomini 
della via che fanno fatica a passare con la macchina, sono guardati male se protesti, oltre che sopportare olezzi e 
rumori a tutte le ore (specie notturne). Grazie dell'attenzione e del seguito che vorrete dare a questa mia  

Grazie. Provvederemo a inserire nel giro dei controlli relativi ai locali anche quello da Lei segnalato. Spesso è un 
problema di convivenza, abbastanza facilmente risolvibile se vi è la disponibilità di chi gestisce il locale. 
Cercheremo di convocare il proprietario con l’obbiettivo di instaurare un dialogo per avviare un confronto civile.  

Celestino Meazzi  

Segnalo con dispiacere l'insuccesso dell'area 20, ma confido si continui a sostenerla cercando di portare l'utenza 
automobilistica a comprenderne la funzionalità magari ponendo dissuasori o restringimenti di carreggiata (stile 
incrocio via XX Settembre/corso Roma) agli accessi e monitorando, con i vigili per un periodo continuativo,  il 
rispetto e l'informazione dei comportamenti. Anche se la pecca è la cattiva ed incompleta realizzazione!! Segnalo 
inoltre una migliore gestione dell'accesso automobilistico e pedonale del "parcheggio del macello". Non sarebbe 
possibile l'accesso dalla rampa del tribunale (confinante con lo stesso oppure con altra più costosa opera di 
viabilità alternativa) e l'uscita da via del vecchio bersaglio cosi da decongestionare il traffico di via Defendente, 
rotonda piazzale 3 Agosto bloccato per la svolta a sn delle auto nel parcheggio? Inoltre vi era un accesso 
pedonale frontale ai giardini di piazzale 3 Agosto che riduceva il percorso a piedi di accesso alla città  e 
consentiva al pedone di non circumnavigare il perimetro delle mura del parcheggio stesso, specie per chi 
parcheggia in fondo verso il tribunale. Come mai è stato chiuso? Ultima indicazione. Sulla rampa di accesso di 
via Defendente ai box del condominio di piazzale tre agosto, persone incivili ormai parcheggiano liberamente 
all'interno del verde pubblico dei giardini non essendovi più la siepe. In assenza di risorse per ripristinarla e per  
evitare questo scempio, potrebbe essere sostituita con una semplice palizzata o, a costo zero, con un controllo 
della vigilanza sostenuto a rispetto del divieto di parcheggio presente, così da dissuadere questo atteggiamento. 
Grazie dell'attenzione Buongiorno. Come segnalato durante gli incontri, abbiamo intrapreso un controllo più 
puntuale delle zone ove si verifica con costanza il fenomeno del parcheggio selvaggio. Stiamo raccogliendo le 
segnalazioni e strutturando in modo sistematico e puntuale il servizio di controllo soste effettuato dalla pattuglia 
della Polizia Locale. Provvederemo al controllo della sosta indisciplinata che vede il parcheggio all’interno del 
verde pubblico antistante ai box del condominio di Piazzale III Agosto.   



buche ovunque, per non parlare del traffico dei troppi pullman che attraversano il centro  

Buonasera. Si, è vero che molti bus attraversano il centro, tuttavia la questione dei costi e dei mezzi del trasporto 
pubblico locale è più complessa di quel che appare. Questo non vuol dire che non vogliamo affrontarla per 
cercare di trovare una soluzione che cerchi di alleggerire il traffico e la mole dei bus cittadini. Sicuramente i tempi 
non saranno brevi, ma un ragionamento organico sarà sicuramente fatto.   

Cristiano Reccagni: Mettete un dosso artificiale in via xx settembre prima che ci scappa il morto ,via xx angolo via 
Bassi....gli autobus saltano sul marciapiede a velocità esagerata. Marciapiede per modo di dire visto che è pari 
alla carreggiata  

Buonasera, essendo la via XX Settembre ‘ad alta percorrenza’, non è possibile installare dossi.    

Francesco Sarzana  

Vorrei che fossero restituite alla cittadinanza delle aree proditoriamente occupate da servizi privati, scomodi ed 
invadenti. Mi riferisco in particolare a due zone:  
  PRIMA: via Rossetti. Da anni occupata da una struttura "provvisoria" per i mesi estivi che invece è 
diventata struttura PERENNE, che ingombra anche quando non viene utilizzata e che riserva alla comunità un 
passaggio stretto e scomodo anche per le persone, in particolar modo poi per biciclette, carrozzelle e sedie a 
rotelle.  
  SECONDA: Piazza S. Lorenzo. Una piazzetta che sarebbe da riservare al turismo, dove si tengono 
matrimoni, funerali e manifestazioni religiose. Da anni DETURPATA da una struttura brutta ed ingombrante che 
dà fastidio all'utilizzo della piazzetta da parte della comunità e dei turisti. AGGIUNGO che, in entrambi i casi il 
disagio è considerevolmente accresciuto dalla SOSTA SELVAGGIA di auto dei proprietari e degli avventori (MAI 
sanzionate!!) che occupano abusivamente il suolo pubblico con grave danno alla circolazione e allo sfruttamento 
delle aree pubbliche. Spero vivamente vogliate fare qualcosa per risolvere la situazione. Grazie  
 
Buonasera. Per quanto concerne Piazza San Lorenzo abbiamo già intensificato i controlli della Polizia Locale 
riguardante le auto in sosta, i primi effetti sono visibili poiché le auto sono notevolmente diminuite. Per 
correttezza è opportuno dire che alcune categorie di pass possono parcheggiare senza limite di sosta, ma sono 
relative ai pass di STAMPA che non sono presenti. Per quanto concerne il sagrato, abbiamo intrapreso un 
colloquio con il Parroco della Parrocchia di San Lorenzo affinché si riesca a trovare una soluzione accettabile.  
In tema di spazio pubblico (plateatico), i permessi dei locali dai lei citati risultano regolari.   



Piazza Ospitale: una meraviglia silente sottoutilizzata ed a rischio degrado. Perché non animarla con 
mercatini artigianali, floreali, dei libri, dei bambini, delle biciclette...?  

Buongiorno. La valorizzazione di quello spazio è un tema che da diversi anni diventa tema ricorrente 
all’avvicinarsi dell’estate, ma che trova poi una serie di difficoltà concrete di organizzazione e di volontà degli 
attori coinvolti. Proveremo a individuare qualche serata all’interno del cartellone estivo di ‘Lodi al sole’.   

Concordiamo con lei  che Piazza Ospitale sia una “meraviglia”, tanto che stiamo pensando come valorizzarla. Ci 
sono però vincoli della Sovritendenza beni culturali che ad esempio, non consente il posizionamento di alberi. Si 
è provato, in passato, ad utilizzare la piazza per i mercatini (ad esempio con la Pro loco) ma non c’è stata 
partecipazione di visitatori dato il minor passaggio rispetto ad altri luoghi del centro storico 
Francesco Sarzana  

Perché non prevedere la sistemazione di un'area dei giardini Federico Barbarossa con dei giochi per i bambini 
più piccoli? Una volta c'erano altalene scivoli e giostrine, dopo la nuova sistemazione sono spariti tutti. Penso che 
una piccola area, magari vicini al bar Calicantus, dove c'č un maggior spazio fruibile, dedicata ai giochi per 
bambini non deturpi i bellissimi giardini e aiuti a "vivere" i giardini anche da parte di genitori e nonni che possono 
portare i bambini più piccoli a divertirsi. Grazie dell'interessamento.  

Buongiorno, per il momento quella zona è già animata da alcune associazioni di promozione dell’infanzia, che 
svolgono un ottimo servizio a famiglie e bambini. Attrezzare l’area comporta una spesa oggi non sostenibile dal 
comune. Grazie   

I giardini Barbarossa, all’altezza del bar Calicantus, sono circondati da strade con alta percorrenza di auto che 
rappresentano un potenziale pericolo per i bambini. Pensiamo invece che l’Isola Carolina, per il quale stiamo 
definendo un progetto che mette al centro le famiglie e che prevederà idonee aree giochi  per i bambini 
 
Francesco Sarzana  

Ho apprezzato molto l'iniziativa "acqua pubblica" con la sistemazione del distributore gratuito in zona Arcobaleno. 
Perché non estendere l'iniziativa ad altre zone della città? In particolare in centro si potrebbe sistemare nei 
giardini Barbarossa, usufruibile da tutta la zona. Grazie  

Buongiorno, certamente l’iniziativa della ‘Casa dell’acqua’ troverà un ampliamento in città con la 
predisposizione di ulteriori punti di erogazione, come già presentato sia negli incontri della Giunta con i 
cittadini sia sui media locali. Entro un anno altre due case dell’acqua a Lodi saranno attivate.  
 
Abbiamo già predisposto un piano per l’installazione delle case dell’acqua nei quartieri della città. Inizialmente 
prevediamo 5 nuovi distributori. 
  
 
Testo segnalazione 
Pulizia dei parchi urbani - accanto ad un maggiore controllo, propongo l'idea di creare volontariato cittadino 
tra i giovani delle scuole medie e superiori per essere "guardiani dei parchi" con la possibilità anche di 
inventare progetti ed attività per vivere meglio le nostre aree verdi. Grazie. 
Risposta: Abbiamo in progetto di allargare gli attuali 20 volontari del verde. Chi volesse aderire può farlo 
contattando l’ufficio Ecologia del Comune mail: ecologia@comune.lodi.it. I volontari però devono essere 
maggiorenni per la responsabilità, per cui non è possibile il reclutamento di studenti tranne che per iniziative 
organizzate dalle scuole sotto la loro tutela. 


